



LE CRÉDIT MUTUEL S'ENGAGE À NOUVEAU AUPRÈS DES JEUNES LORS DE LA GRANDE ODYSÉE ROYAL CANIN

Partenaire engagé depuis 2024, le Crédit Mutuel renouvelle son soutien à La Grande Odyssée Royal Canin. En tant que parrain officiel des trois Odyssées Spéciales : l'Odyssée des Enfants, l'Odyssée des Espoirs et l'Odyssée pour Tous, le Crédit Mutuel s'attache à faire vivre les valeurs du sport à toutes les générations. Ces Odyssées se dérouleront en parallèle de La Grande Odyssée Royal Canin prévue du 10 au 22 janvier 2026, au cœur des beaux paysages de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

L'Odyssée des Enfants avec Crédit Mutuel est une course entièrement dédiée aux enfants. Elle se tiendra à La Chapelle-d'Abondance le 12 janvier 2026. Une vingtaine d'enfants, issus des écoles de Châtel et La Chapelle-d'Abondance, préalablement sélectionnés et entraînés par un musher professionnel, participeront avec des attelages de 3 à 4 chiens sur 2 km, sur la piste empruntée quelques heures plus tard par l'élite mondiale de La Grande Odyssée Royal Canin. Au total, ce sont près de quarante enfants mobilisés sur l'ensemble du dispositif.



L'Odyssée des Espoirs avec Crédit Mutuel est une course destinée aux mushers de 12 à 17 ans, rattachés au pôle espoir de la Fédération Française des Sports de Traîneaux. Le départ en mass start aura lieu le samedi 17 janvier à 13 h à Bessans. Les 14 attelages de jeunes mushers parcourront 6 km à travers les magnifiques paysages de montagne, se mettant dans la peau de mushers professionnels. Chaque attelage pourra compter de 4 à 6 chiens pour la course.



Enfin, **l'Odyssée pour Tous avec Crédit Mutuel**, portée par la Communauté de communes du Grésivaudan, accueillera dix jeunes en situation de handicap lors de l'étape des Sept Laux. Ils réaliseront une boucle de démonstration d'un kilomètre, encadrés par la Team Ehawee. Ces participants bénéficieront d'une journée de formation à la conduite du traîneau, puis prendront le départ en totale autonomie lors de la course, qui s'élancera à 13h30 le mardi 20 janvier, avant le départ officiel de l'étape.



« Soutenir ces odyssées est en parfaite adéquation avec notre volonté de nous engager auprès des jeunes, de contribuer activement à la mise en place d'un projet pédagogique utile et destiné à tous, et de soutenir les actions d'handisports. Les Odyssées spéciales viennent également donner un coup de projecteur intéressant sur nos territoires et tous ceux qui y vivent à l'année. » déclare Marie-Rose MOULIN, Directrice Générale de la Fédération de Crédit Mutuel de DAUPHINE VIVARAIS.



Partenaire majeur



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À propos de La Grande Odyssée Royal Canin

La Grande Odyssée Royal Canin est, depuis sa première édition en janvier 2005, l'évènement annuel du chien de traîneau en Europe. Cette course internationale à étapes, l'une des plus exigeantes au monde, est devenue au fil des années l'évènement phare de l'hiver en Région Auvergne-Rhône-Alpes. La 22e édition de La Grande Odyssée Royal Canin se déroulera en Haute-Savoie, Savoie et Isère du 10 au 22 janvier 2026.

Infos presse

Des photos HD libres de droits sont disponibles dans l'espace médias en [CLIQUEANT ICI](#) une fois votre compte créé. Les crédits photos sont indiqués dans le nom de chaque photo.

Si vous souhaitez faire une **demande d'accréditation** afin de venir couvrir l'évènement [CLIQUEZ ICI](#).

Contact presse : Zacharie PASTRE / 06 51 09 57 78 / zacharie.pastre@ebra.fr / www.grandeodyssee.com

